

NEUES AUS DEM VOGTLAND

Unser Dorf hat Zukunft: Waldkirchen überzeugt mit „WIR“-Gefühl

Beim 10. Landeswettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ des Freistaates Sachsen setzte sich Waldkirchen in der Finalrunde gegen zwölf Bewerber durch und nimmt am Bundeswettbewerb teil.

Pfiffige Ideen, engagierte Bürger, generationenübergreifendes Wir-Gefühl: Waldkirchen zählt zu den lebens- und liebenswertesten Dörfern unserer Region. Nachdem der Lengenfelder Ortsteil 2017 beim Kreis ausscheid überzeugte, zeichnete der sächsische Landwirtschaftsminister Thomas Schmidt Waldkirchen im Juni zum Landessieger aus.

Zusammenhalt ist hohes Gut

„Ich bin beeindruckt von dem was die Bürger in den letzten Wochen und Monaten geleistet haben. Sie haben sich Gedanken über die Zukunft ihres Ortes gemacht, besonders wie sie ihr Dorf für alle Generationen beleben und erlebbar machen können. Ange-



Weil das WIR gewinnt: Maskottchen „Edwin“ dient nicht nur als Namensgeber für das Wettbewerbsteam sondern auch als Vorlage für den zentralen Dorfkern „Edwinhausen“

sichts des demografischen Wandels sind so eine Gemeinschaft und Zusammenhalt ein hohes Gut, das es zu stärken gilt. Von Herzen unterstütze ich diese Initiative weiterhin“, betont Yvonne Magwas.

Die nächste Etappe ist der Bundesentscheid 2019.